

Ciclos Minerva sobrecumple compromisos productivos en Cuba (+Foto)



Foto: Yunier Sifonte/Cubadebate.

La Habana, 30 jun (RHC) La Empresa Industrial 'Ángel Villareal Bravo', de la central provincia cubana de Villa Clara cerró el quinto mes del año con el sobrecumplimiento de los compromisos productivos contraídos correspondientes a ese período.

Conocida también por Ciclos Minerva, la entidad cuenta con una producción diversificada de alta demanda en el mercado, que incluye bicicletas mecánicas y eléctricas, así como sillas de ruedas, motorinas, triciclos, puertas de aluminio y estantería metálica.



Aun cuando los resultados alcanzados por esa fábrica villaclareña son halagüeños, las limitaciones de esa industria con las materias primas impiden utilizar todas las potencialidades de su capacidad tecnológica instalada.

La industria, con sede en la ciudad Santa Clara, promueve además, proyectos de desarrollo local a través del vínculo con la Universidad Central “Marta Abreu” de Las Villas, la empresa Copextel, y el sector del Transporte. **(Fuente: [Radio Reloj](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/292248-ciclos-minerva-sobrecumple-compromisos-productivos-en-cuba-foto>



Radio Habana Cuba